
4 Pièces

90 m²

Réf. 4897-MCO

699 000 €

La Ciotat
Maison à vendre (13600)
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L'office  immobilier  de  la  ciotat  vous présente  à  la  vente  une villa  avec

piscine, idéalement situé proche des commodités. Situation et contexte

:localisé à la ciotat, cette villa se trouve dans un lotissement agréable, à

proximité  immédiate  des  infrastructures  scolaires,  à  5  minutes  des

commerces  et  à  seulement  10  minutes  des  plages.  Description

intérieure :cette maison, édifié en 2008, offre un intérieur spacieux avec

une surface totale d'environ 100 m². Le rez-de-chaussé comprend une

pièce  de  vie  lumineuse  d'environ  40  m²  avec  une  cuisine  américaine

équipé, une suite parentale de 25 m² et ...

Mon office immobilier of la ciotat presents for sale a villa with swimming pool, ideally

located close to amenities. Location and context:located in la ciotat, this villa is in a

pleasant  subdivision,  in  the  immediate  vicinity  of  school  facilities,  5  minutes  from

shops and only 10 minutes from the beaches. Interior description:this house, built in

2008, offers a spacious interior with a total surface area of approximately 100 m².

The  ground  floor  includes  a  bright  living  room  of  approximately  40  m²  with  an

equipped  american  kitchen,  a  master  suite  of  25  m²  and  an  independent  office.

Sleeping ...

MON OFFICE IMMOBILIER

15 Cours Mirabeau - 13100 AIX-EN-PROVENCE
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